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A sess?o de segunda-feira, dia 13, da -C?mara de

Vereadores de Campo Largo, foi marcada pela presenca de

Campo Largo

Aprovado novo sistema de estacionamento
Durante a sess?o da

Céimara de Vereadores de

Campo Largo, realizada na

segunda-feira, dia 13, foi
aprovado um ante-projeto de lei

muito polémico. Trata-se do

que cria o “Sistema Especial de

Estacionamento de Veiculos”,
nas areas on vias p?blicas do

municipio, que forem
consideradas “zonas nobres”.

Este ante-projeto, é de

autoria do vereador Edson
Leucz e segundo ele traré,

Conferéncia discute a assisténciasocial
Promovida pela

Secretaria de Sande e Bem»
Estar Social, aconteceu no

(ultimo dia 11‘, na casa da

Cultura, a I Conferéncia
Municipal da Assisténcia Sociai
de Campo Largo. Participaram
do encontro representantes da

maioria dos setores e

secretarias da Prefeitura,
entidades ligadas £1 questéo do

menor, prestadores de service,
associaqées de moradores e

pro?ssionais do Service Sociai.
O principal ebjetivo da reuniéo
era discutir e defmir politicas
sociais para 0 municipio.

muito bem o tema - “Servigo
Social: direito do cidadio,
dever do Estado” ~ Maria
Vitéria fez uma reflexio a

respeito da situac?o das

politicas de sa?de e gducac?o
no Brasil. Ela falou também
sobre as leis que regem 0

Service Social.
Durante a tarde, as

pessoas presentes foram
divididas em trés grupos, onde
havia representantes das vérias
entidades citadas
anteriormente. Cada grupo
tratou de uma questiio em
especi?co: situag?o do idoso, Largo, Matilda B. Andrade, as

Secretério dz Salide ?arley Pamlin e Maria Vitéria tia Erna

que acaba prejudicando o setor

Assembléia decide
chapa para UCLAM 5

Em asembléia mercada para 0 dia 11 de maio, sdbadoq’
ao mei0—dia, represenlantes das associag?es de moradores dc;

Campo largo decidiram as names que integrar?o a chapa5
candidata cit diretoria da UCLAM (Uni?o Campoiarguense das:

Associag?es de Moradores).
’
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O encontrofoicoordenado pelopresidente da Femoclam,
(Federag?o Comunitdria das Associag?es de Moradores dei
Curitiba e Regifio Me tropolitana) Jo?o Peneira, que niio escondeui
insatisfagcio com o pequeno m?mero de pessoas presenles. Das-

quarenta associag?o de moradores do municipio apenas dezoitoz
estavam representadas na reunido. Z

O prazo para a apresentacfio de chapas terminava ds 1

».
..

...
.
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regéncia proposto pela Prefeitura que é de R$ 8,96.

Alguns vereadores falaram sobre o assume. 0 primeiro7

a usar a tribuna foi o vereador J 050 Maria Zanlorensi lembrando

que numa sess?o acontecida ano passado foi aprovado aumemo

para ()3 secretarios municipais, e houve uma promessa dc também

passado foi formada uma comissio de vereadores quejuntamente
com 0 Sindicato do Magistério discutiu este assunto. Como esta

teve uma boa aceitag:5o,Leucz solicitou ac presidents da Cémara
vereador Alfredo Ivo Gadens, que se faga uma nova comiss?o.

Pois hoje Segundo Leucz, os vereadores estéo em melhores

condig?es de opinar e da: soluq?q para este problema de suma

importzincia.
Em seguida o vereador Achilles Munaretto mostrou—se

bastante preocupado com o quadro do magistério. Segundo ele

os vereadores ao aprovarem 0 aumento aos secretaries

municipais foram enganados.”Era de respohsabilidade do

secretério de educag?o e do prefeito municipal, buscarem
recursos em godas as areas para que se restabelecesse a dignidade

do quadro préprio do magistério. Destacou ainda Netzel, que o

Sindicato do Magistério Municipal tem de se envoiver, pois n?o

adianta esperar do Executivo a criag?o do quadro préprio que
1150 vai acontecer. “E precise que nés tenhamos nas m?os uma

proposta concreta, 1150 de 5813110, H135 d3 Gfi3«G50 (10 quad?“

préprio do magistério. Ai sim poderemos resolver este caso”,

concluiu Netzel.

Rio Cambui
Fazendo ainda use da tribuna 0 vereador Achilles

Munaretto, falou sabre a Comiss?o Especial, que vem veri?cando

a canalizaqéo do Rio Cambui.
Disse Munareteo, que os trabalhos est?o scndo realizados

com a maior brevidade possivel e que durantc a semana passada a

comissio ouviu 0 Departamento de Engenharia da Suderhsa. Esta

representada pot Emiljano Seleme :3 Walter Antonio Pereira. De

acordo com o vereadcr, expressivos esclarecimentos sobre a. obra
foram aprescntados. “Bstamos sendo criteriosos, qucstionando todas
as areas e esclarecendo adequadamente os fates. Se for prcciso a

comiss?o iré responsabilizar as pessoas autoras desta obra, isto se

a mcsma nfw atingir seus objetivos”, explicou Munaretto.

Meio ambiente
Durante a Ordem do Dia, foi eleita a Comisséo Permanente

alunos do 3'’ am dc Contabilidade do Coiégio President: Kennedy.
De aoordo com o professor Neto, responséwel pela turma estes alunos
estiveram na Casa de Leis com o objetivo de rcaliza: um trabalho
escolar que inclui a politica.

explorar onerosamente 0

estacionamento de veiculos nas

“zonas nobres”. Bem como
firmar convénios com

organismos policiais e p?blicos
sets’: 0 seguinte: dias ?teis, das

8 as 18 horas e aos sébados clas

sendo de duas horas, sendo

vedada a prorroga<;5.o. O

cultura em Campo Largo
Esta semana o vereador

Achilles Munaretto fazendo uso de

seu poder enquanto vereador,
pediu liberac?o de verba de R$

2000,00 para auxiiiar nas

despesas da 8'.‘ Semana Italiana,
que vai sex realizada no Ginésio
da Rondinha.

“O municipio patrocina
concuxsos de Miss, criag?o de

forma de preservar as tradic?e-Q;
italianast?o presentesnaetniada
nossa cidade”, a?rma Munaretto.

A Festajé e’ um evento de

?mbito nacional, recebendo grupos
folcléricos de vérios estados, para
apresemac?es diversas de dangas

tipicas, artesanato e comidas
italianas. .

“Os italianos s?o pane

GADENS

Onde voce‘ en?contra tudopara sua

Rua Matias Vieira Alvarenga, 87 -

Balsa N0va— PR
Fone: (041) 836-1116

AUTOPAR «AUTOPAR
Linha completa de

importante da

dados necessérios ou

permanecer estacionado sern

mensalmente para 0 Conselho

Municipal de Segurauqa. Assim
este érg?o poderé adquirir

cultura ita?anos tiveram impo1"tante papel equipamentos necessaries para

Campolarguense fazendo parte da jumamente com os ucranianos na 0 bom funcionamento em prol
Vida cotidiana de todos os colonjzacéo do nosso municipio”, da populag?o campoiarguense.
habitantes da cidade, isto porque os completa Munaxetm

O lider do governo na

Assembléia, deputado Algaci Tulio,
recebeu ontem do Tlibunal de Contas
um documento com 21 pziginas, com

impugnadas. A‘recom6,m1§§3.50 é

quanta a Concorréncia P?blica
Internacional (CPI) 040/95, para as

obras do Prosau, e diz, iextualmente
“diante do retro-exposto, esta

Inspetoria é dc opini?o que sejam

responsabilizados os responséveis da

época, tendo em vista todos os

aspectos legais e técnicos
descumpn'dos”. 0 valor que 0 Tribu~
113] de Contas recomenda que seja

devolvida é de 14 milh?es de délarcs.

Para 0 deputada A1 gaci
Tulio a rejeicéo das oontas por pane
do TC, é muito grave e comprova

délares, sem nenhuma 'e"até.,...
com pagamentos efctuados
amecipadamente (caso da Copel) e

emregou-a com dividas vencidas de

185 milh?es dc d?lares”. O deputado
salientou que “esta histéria de que a

Sanepar deu lucro naquele periodo
precisava ser provada por Sténio
Jacob e, se realmente houve mere, 0

Iombo é ainda inaior do que 0 valor

divulgado”.
Gazeta do Povu rle 05/10/95

'Lider do governo quer impugnar contas‘
O deputado Algaci Tulio :3

que recentememc encaminhou a CPI
is

que investiga a Sgmepar com dossié i

comprovando 0 man gerenciamemo

St;-,n_io, s_ag'pende»quv32'L?tesé d6'j"‘” _7

pode n?o set vitoriosa, Heve?a an’

menos depositar em juizo, I

mensalmeme, ovalor dos tributes. Se §

isto tivesse sido feito, ac invés de um E

rombo deste pone a Sanepar teria .

uma poupampa de 150 milh?es dc 7

délares c seria hoje a empresa dc ‘

, saneamento em melhor situac?o em
f

todo 0 Pais. A0 conttério, com as
;

ciividas £1 Uni?o, Copei e outros.

participantes assistiram 231

palestra feita pela chefe do

Escritério Regional da

Secretaria dc Estado da Crianca
e Assuntos da Familia, Maria

levantadas propostas de acio
relativas ao assunto ‘discutido.
De acordo com a diretoria do

Departamento de Assisténcia e

Bem-Estar Social de Campo

possivel.
Abertura - A0 abrir a

conferéncia, 0 vice—prefeito e

também secretério da Saiide e

Bem-Estar Social, Darley

Segundo Darley, o dinheiro
recebido niio é su?ciente para
manter todas as ac?es
desenvolvidas pela Prefeitura, 0

0 processo de

globalizac?o da economia, as

constantes inovac?es nos meios
de produgio e o dominio da

informag?o, da técnica e do
conhecimento requerem novos

compoxtamentos de empresas e

participando do langamento do
curse Sebrae Ideal no municipio.
A iniciativa é fruto de uma
parceria entre o Sebrae e a

Associaq?o Comercial de

Campo Largo.
Segundo os

organizadores, o curse tern
como objetivo principal format
liderancas éticas e conscientes,
capazes de realizar mudancas em
sua comunidade.

“mendigar” recursosjunto ao

pkefeito.
Darley fez criticas

também is altas quantias
investidas pela Prefeitura de

“falsos profetas”, que em épocas
de Campanha. fazern in?meras
“promessas que S50 inviéveis em
face das di?culdades”.

O projeto teve inicio em

1994, atingindo num primeiro
instante apenas algumas cidades.
Em 1995, depois de sofrer
algumas mudancas, o programa
se expandiu, sendo inclusive
incorporado por outros doze

modo?cag?es Ni [son Pereira lidemu ha meses atrds o movimenlc?
que defendia a emancipagfio do distrito da Ferraria.

Toda a discuss?o ndo durou mais que trinta minutos e :15

indicag?o de names para as cargos ainda vagos na zinica cliapa:
foifeiza dspressas. A Casa da Culturafechariadurante 0 hordrio
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0 ‘.'1Fe'prefe't° a15m,.°u- 3: Largo estda "dez anos atrds” em relacfio a outras localidades}
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Uma nova reuni?ofoi marcadd Para 0 dia 18 de mai .

quando as representantes das associag?es de moradoresf
aclamaréio ou contestardo a Iinica chapa.

Curso prepara lideres para nova realidade
enquanto lider; a segunda fase, jé
num émbito estadual, é dedicado
ao apexfeicgoamento do cursista.

Fazem pane do

programa, encontros quinzenais,
palcstras e reuniées‘ 0 curso txata

de quest?es técnicas e pessoais.
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um projeto de ag?o para suas;

comunidades, no qual ser?d
monitorados pela equipe do?

Sebrae.
'

‘ Em Campo Largo, oi
curso teré inicio no dia 18 de:
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